

10 Jahre „Colorados-Revival“



„Wir beaten mehr“ ist das Motto der „Colorados-Revival-Band“ für 2011.

Vor 10 Jahren, pünktlich zur Eröffnung der Landesgartenschau in Oelde, spielte die „Colorados-Revival-Band“ nach 30 Jahren Pause das erste Mal wieder zusammen auf der Waldbühne vor über 1000 Leuten. Ab

da war der Knoten geplatzt und viele Konzerte folgten. Im Jahr 2011 wird die Band wieder mit einem neuen Programm unter dem oben genannten Motto unterwegs sein. Weitere Infos werden in Kürze auf der neuen Internetseite bekanntgegeben.

www.colorados-revival.de